



Landrat ging durch ein Netz von Mullbinden

Klinikbeschäftigte demonstrierten vor der Schriesheimer Mehrzweckhalle

Kreisfinanzen befinden sich „weiter im freien Fall“

6,8-Millionen-Euro-Fehlbetrag „mit Bauchschmerzen“ gebilligt

Baggerbiss für den Neubau

Der Kreis lässt sich das Technische Gymnasium vier Millionen kosten

Wehe, wenn das Essen verdorben ist ...

Lebensmittelüberwachung des Kreises kontrolliert Betriebe in der Region



Das große Bündnis für die „Martinsschule“ wurde besiegelt
Rhein-Neckar-Kreis, Kreis Bergstraße, Mannheim und Heidelberg kooperieren mit dieser Einrichtung für Körperbehinderte



Er ist jetzt auch das Sprachrohr der Landräte
Jürgen Schütz wurde zum Präsidenten des Landkreistages gewählt



Müllverbrennung: Der Kreis kann aussteigen

Landrat gibt keine Entwarnung

Und das, obwohl die Steuereinnahmen steigen und ein Ende der Neuverschuldung in Sicht ist

Landrat Schütz zielt auf die Polizeidirektion

Seit der Verwaltungsreform pläzt das Landratsamt aus allen Nähten, daher will Schütz die Polizeidirektion kaufen – Polizei ist dagegen

Stein um Stein stabilisiert sich der Bau

Auch im Rhein-Neckar-Kreis arbeiten wieder mehr Bauarbeiter in diesem Sektor – Allerdings sind die Zahl der Unternehmen



Mittelalterliches Juwel aus dem Dornröschenschlaf geweckt

Seit sechs Jahren wird das Kommendantenhaus auf dem Dillberg als Kulturzentrum genutzt – Eine Heilung erhielt Dornröschenschlaf



Auch Krisenpläne garantieren keine Sicherheit

Landrat Jürgen Schütz zeigt sich hontiert über den Ankauf von Wiesbaden – Ungut Erinnerungen an Vorfall in Weinheim



Landrat will in „rauer See“ Kurs halten

Genau liegt er in der Waldhofer Auen, das Haushaltsplanumfeld für 2009 vor – Schuldenabbau wird erregt

Würdige Vertreterin der Heiligen Barbara

„Anrührgüter“ im Neckarminster „Gilde Tannus“ – Namensgeberin Heilte Gärten von Landrat Dr. Jürgen Schütz



Für seine Schulen legt sich der Kreis mächtig ins Zeug

In Schwetzingen wurde jetzt das erweiterte Zentrum Beruflicher Schulen offiziell seiner Bestimmung übergeben